



質の高い学生を獲得しようと詰めかけた企業担当者＝ホテルニューオータニ幕張で

産学懇談会は、第1部・講演会、第2部・名刺交換会の2部構成で行われた。本学からは瀬戸熊修理事長、松井孝典学長をはじめ、教職員らが総出で企業の人事・採用担当者らに対応した。松井学長は冒頭のあいさつで、本学が今春の入学試験で10万人を超える志願者を集め、全国の大

コロナ後の社会
山極壽一・京大名誉教授が講演

本学が企業と親睦を深め、学生の就職について情報交換を行う「産学懇談会」が1月11日、千葉市のホテルニューオータニ幕張で開かれ、482社の人事・採用担当者が参加した。コロナ禍で昨年の産学懇談会が中止となつたこともあり、ブランド力の向上著しい千葉工大生への期待が一段と高まっていることが示された。

産学懇談会は、第1部・講演会、第2部・名刺交換会の2部構成で行われた。本学からは瀬戸熊修理事長、松井孝典学長をはじめ、教職員らが総出で企業の人事・採用担当者らに対応した。松井学長は冒頭のあいさつで、本学が今春の入学試験で10万人を超える志願者を集め、全国の大

本学の研究活動について報告した。

コロナ後の社会
山極壽一・京大
名誉教授が講演

希望のゴールドカラー



津田沼キャンパス5号館裏のヒマラヤ杉がクリスマスのイルミネーションを装い、11月15日から点灯した。新型コロナ下、人々に希望を贈りたい、と今年は基調色を示す白からゴールドカラへと変え、温かみのあるツリーとなつた。高さ約25mのツリーには1万6千球の電飾が飾られ、外周に本学キャラクターのチバニーを配した。学内関係者や習志野市民、沿線の乗客たちを励ましている（消費電力約1200ワットは太陽光発電で賄つて）。

技術で躍進する本学へ

産学懇期待の482社参加

NEWS CIT

2021
12.15

ニュースシーアイティ

千葉工業大学・入試広報部
〒275-0016 千葉県習志野市津田沼2丁目17番1号
TEL 047(478)0222 FAX 047(478)3344<https://www.it-chiba.ac.jp/>

毎月1回（8月を除く）15日発行

ニュースガイド

- 2面 全日本大学空手男子団体形で3位／戸田さん学生優秀発表賞／角さんYSP優秀論文発表賞／中村研チームが優秀賞
佐藤研3人の撮像が電気学会誌の表紙飾る／坂本教授ら次世代型核酸医薬開発へ／秋の袖団ウイーク再開／3氏を教育功労者表彰
寮の球技大会／第72回津田沼祭／新任紹介

名刺交換会に並ぶ企業の担当者たち



と締めくくった。
第一部では、総合
地球環境学研究所長
で京都大名誉教授
（元総長）・本学特別
教授の山極壽一氏が
「コミュニケーションの進化とコロナ後の社会」と題して講演。山極氏はアフリカでのゴリラの生態
研究を踏まえて「人間は脳が大きくなっ

た結果、言葉を発明。言葉を得たことで信頼できる仲間を増やし、社会関係を持つ規模の集団を作って進化してきた」と語った。

専門高校)では、津田沼キャンパスのほかにサテライト会場を札幌、仙台、名古屋、大阪、福岡の5カ所に設け、読解力テストとともに、津田沼会場の担当教員とオンラインで直接を実施し、遠方の学生に配慮した。今年度の推薦系志願者数総数は1454人。編入選抜の試験志願者は65人となつた

造選抜が10月16、17日に、また、学校推薦型選抜（公募制・専門高校）、特別選抜、編入学選抜（指定校選抜▽編入学選抜（指定校制・高等専門学校））と題して講演。山極氏はアフリカでのゴリラの生態研究を踏まえて「人間は脳が大きくなつた結果、言葉を発明。言葉を得たことで信頼できる仲間を増やし、社会関係を持つ規模の集団を作って進化してきた」と語った。

その上で、78億人という人口増や温暖化といった地球環境の限界の問題の一方、デジタル情報革命により人間の心や身体がついていけない状況に陥っている「グレーティリセントが必要」と強調。ポスト・コロナ禍を見据えて「考え直さなければならぬならない」と強調。「その鍵を握るのは技術革新。千葉工業大学は世界文化に技術で貢献する」というのが建学の精神。その精神に基づいて、社会に技術革新という新しい知の流れを生み出し、広げていくのが本学の使命」との認識を示した。

一方で教育方針については「学生の目線に立ちはだかり、学生の身に寄り添う」との持論を展開した。一方、第2部では企業と本学の各学部・学科の採用意欲は継続していま

る。その上での、78億人という人口増や温暖化といった地球環境の限界の問題の一方、デジタル情報革命により人間の心や身体がついていけない状況に陥っている「グレーティリセントが必要」と強調。ポスト・コロナ禍を見据えて「考え直さなければならぬならない」と強調。「その鍵を握るのは技術革新。千葉工業大学は世界文化に技術で貢献する」というのが建学の精神。その精神に基づいて、社会に技術革新という新しい知の流れを生み出し、広げていくのが本学の使命」との認識を示した。

一方で教育方針については「学生の目線に立ちはだかり、学生の身に寄り添う」との持論を展開した。一方、第2部では企業と本学の各学部・学科の採用意欲は継続していま

る。一方で教育方針については「学生の目線に立ちはだかり、学生の身に寄り添う」との持論を展開した。一方、第2部では企業と本学の各学部・学科の採用意欲は継続していま

